

BAB V

SIMPULAN SARAN

5.1 Simpulan

Dalam era teknologi yang sangat berkembang saat ini, manusia cenderung menghabiskan waktunya di dunia internet. Melihat kenyataan tersebut, hal ini dapat dijadikan suatu peluang positif untuk mengajak masyarakat lebih bijak dalam menggunakan internet dan menjadikan kegiatan yang dilakukan dalam internet menjadi positif.

Sesuai dengan visi yang diusung oleh Dinas Komunikasi dan Informatika (Diskominfo) terkait konsep "PROAKTIF," yang mencakup profesionalisme, akuntabilitas, integritas, dan inovasi, prinsip-prinsip ini dijadikan dasar bagi peningkatan mutu Sumber Daya Manusia (SDM) dan pelayanan prima dalam setiap upaya pengembangan. Salah satu inisiatif konkret yang diimplementasikan adalah melalui peluncuran E-Magazine, sebuah platform digital yang dapat diakses oleh siapa pun dan di mana pun. Tujuan dari langkah ini adalah memberikan kemudahan akses informasi serta mendukung peningkatan pengetahuan dan keterampilan masyarakat Indonesia, sejalan dengan semangat proaktif dan inovatif yang diperjuangkan oleh Diskominfo.

KUJANG magz sebagai *public magazine* dinas komunikasi dan informatika Kota Bogor ini dibuat guna menambah informasi dan wawasan baru bagi para pembacanya, dengan penyajian yang menarik, mudah dimengerti, inovatif dan dapat diakses dalam device apapun yang dapat memudahlan audiens dalam membaca *E-Magazine* tersebut

Produksi dari KUJANG Magz telah melalui tiga tahapan, yaitu tahapan pra-produksi yang merupakan tahap persiapan pembuatan majalah meliputi penentuan ide, strategi konsep perancangan majah, menyusun linimasa, hingga mengumpulkan contoh desain serta artikel sebagai inspirasi. Selanjutnya adalah tahap produksi pengumpulan bahan tulisan dan desain menjadi satu kesatuan majalah. Pada tahapan terakhir dilakukan tahap pasca-produksi dengan mendapatkan *final approval*, lalu pendistribusia

KUJANG Magz tersebut pesan dan tujuan tersampaikan dengan baik. Audiens mendapatkan pengetahuan dan wawasan baru setelah membaca KUJANG Magz, Selain itu audiens juga menyetujui bahwa KUJANG Magz ini menarik untuk dibaca dan tidak terdapat banyak kendala dalam mengaksesnya. Dapat ditarik kesimpulan dari tahap evaluasi tersebut perlu adanya peningkatan atau update pada informasi dan materi juga pengembangan pada segi visual dari KUJANG Magz agar dapat meraih lebih banyak audiens untuk membaca KUJANG Magz tersebut.

5.1 Saran

5.1.1 Saran Akademis

Dengan keterbatasan dalam bilah visual dan desain, disarankan agar lebih meningkatkan kemampuan dan pengetahuan mengenai mengenai ilustrasi, tata letak, tipografi, dan aspek-aspek desain lainnya. Hal ini dilakukan dengan tujuan untuk memaksimalkan proses desain yang dilakukan agar mencapai tujuan yang diinginkan.

5.1.2 Saran Praktis

Berdasarkan evaluasi yang dilakukan sebelumnya, *E-Magazine* yang akan diterbitkan selanjutnya akan lebih memuat konten atau informasi terbaru yang lebih menarik, tentunya dengan ukuran *file* yang lebih kecil namun dengan tampilan yang ringkas dan menarik. *E- Magazine* juga akan di update dan publikasi secara berkala dengan materi yang berbeda. Dengan begitu, akan menarik lebih banyak audiens untuk membaca *E-Magazine* yang disediakan.